



SKALA VIAJES

53 SUR 1318 , Colonia La Paz

C.P. 72160, PUEBLA, PUEBLA

Telefono: 2223074064 **Celular:** 2226700803

Email: contacto.skalaviajes@gmail.com

MT-30256 ASIA RADIANTE, COREA Y JAPÓN 2026

17 días y 14 noches



INCLUYE VUELO



PAISES

Corea del Sur, Japon.

CIUDADES

Seúl, Gyeongju, Busan, Fukuoka, Hiroshima, Osaka, Nagoya, Tokio .

ITINERARIO

DÍA 01. MÉXICO ? SEÚL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Seúl. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELO

Tiempo de vuelo.

DÍA 03. SEÚL

Llegada a Seúl, la capital de la República de Corea del Sur. Situada en una zona de montaña, en las orillas del río Han, la ciudad sigue creciendo y embelleciéndose más de 4000 años. Seúl se considera la ciudad más habitable de Asia, con la segunda mejor calidad de vida del mundo. Durante nuestra visita panorámica nos llevará a través de historia pasando por lugares como el Palacio Real de Gyeongbok llamado también Palacio del Este, incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO; Fortaleza de Hwaseong, Jongmyo, Namhansanseong, y muchos más. Veremos también la parte moderna de la famosa ciudad con la calle Myeongdong, el distrito comercial más popular de Corea y la Torre N Seúl. Alojamiento.

DÍA 04. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "EXCURSIÓN OPCIONAL: ISLA DE NAMI / EXPERIENCIA DE GANGCHON EN TREN O BICICLETA / LA PEQUEÑA FRANCIA"

Isla de Nami o Namisun es una hermosa isla en forma de media luna situada en del río Han que forma propiedad privada. Pero con los hermosos senderos en sus bosques, e hileras de árboles junto al río se ha convertido en uno de los lugares más populares de rodaje de películas románticas en Corea, entre ellas la Sonata de Invierno, conocida mundialmente. Nuestra visita incluye un corto paseo en barco.

Gangchon en bicicleta de ferrocarril.

El Parque Ferroviario de Gangchon, es el mayor recorrido en bicicleta de ferrocarril de Corea que ofrece vistas desiguales de las Montañas de Taebaek y el valle del río Bukhan atravesándolos. Uno de los mejores lugares para hacer fotos inolvidables.

Pequeña Francia

La Pequeña Francia es un pueblo pintoresco escondido entre las colinas de Gapyeong – otro lugar famoso de rodaje de películas y series coreanas. El mejor lugar de sumergirse en las emociones de sus caracteres favoritos. Por la noche, Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "ESPECTÁCULO NANTA EN SEÚL" Disfruta de la combinación única de drama y comedia en el espectáculo teatral con más años de éxito en Corea del Sur, y déjate sorprender por las habilidades culinarias llenas de energía del show Nanta, una visita obligada en Seúl. ¡Este espectáculo es una experiencia única que combina comedia, acrobacias y ritmos emocionantes en una cocina llena de locura! Con un humor universal que trasciende el idioma, te reirás sin parar mientras los talentosos artistas transforman utensilios de cocina en instrumentos y demuestran impresionantes habilidades acrobáticas. Cada movimiento está inspirado en el Samulnori (música tradicional de percusión coreana), añadiendo un fascinante toque cultural. ¡Una experiencia imperdible, cargada de energía, risas y asombro!

DÍA 05. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) VISITA A LA DMZ: La Zona Desmilitarizada de Corea (DMZ) es una franja de tierra de 250 km de largo y 4 km de ancho que cruza la Península Coreana cerca dividiéndola casi por la mitad. La DMZ sirve de zona tampón entre la República Popular Democrática de Corea (Corea del Norte) y la República de Corea (Corea del Sur) bajo las disposiciones del Acuerdo de Armisticio de Corea de 1953. Esta visita nos sumerge en la triste y oscura realidad de esa península para la que la Segunda Guerra Mundial no ha terminado todavía.

Por la noche sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) TOUR NOCTURNO POR SEÚL - BIBLIOTECA STARFIELD EN COEX MALL (PARADA FOTOGRÁFICA) / K-STAR ROAD (PARADA FOTOGRÁFICA) / CALLE COMERCIAL DE HONGDAE:

Descubre los lugares más vibrantes que muestran la cultura moderna, juvenil y inspirada en el K-pop de Seúl.

- COEX Mall: Explora uno de los centros comerciales más grandes de Seúl, con atracciones como la icónica Biblioteca Starfield—una impresionante librería perfecta para fotos.

- K-Star Road: Pasea por esta animada calle en Gangnam, famosa por su cultura K-pop, huellas de celebridades y ambiente entretenido.
 - Calle Comercial de Hongdae: Sumérgete en este distrito juvenil, conocido por su escena de música indie, arte callejero y moda vanguardista.
- ¡Una noche de lugares trendy, paradas fotográficas y la mejor energía de Seúl!

DÍA 06. SEÚL ? GYEONGJU ? BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida hacia Gyeongju, donde visitaremos El Templo Bulguksa, el patrimonio histórico y cultural más famoso de Gyeongju. Maravíllate con las dos pagodas Seokgatap y Dabotap, así como con los puentes y un enorme Buda de bronce que han sido catalogados como tesoros nacionales y clásicos en el budismo de Silla, también visitaremos El Parque Tumuli y el Estanque Anapji que significa estanque que refleja la luna, un estanque artificial que se construyó durante el reinado de Munmu. Deléitate con la vista de los pabellones de Anapji Pond y la luna reflejada en el agua mientras se sumerge en la atmósfera romántica.

Terminaremos con la visita al Observatorio Cheomseongdae. Traslado a Busan. Alojamiento.

"Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "PASEO EN BARCO POR BUSAN"

DÍA 07. BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque conmemorativo de las naciones unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la Guerra de Corea y que sacrificaron sus vidas, este lugar hace que todos los coreanos seas solemnes. Visitaremos también la Plaza Biff, fue una sede original del Festival Internacional de Cine de Busan. fundando las huellas de las manos de tu coreano favorito, actores y actrices. Continuamos con el Mercado de pescado de Jagalchi, es uno de los mercados más populares de Busan.

Regreso al hotel. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "MEDIO DIA DE CITY TOUR" El pueblo de Gamcheon fue habitado por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. El centro cultural del pueblo alberga unos amplios callejones formados por la zona de las colinas en cascada llamada Machu Picchu. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales.

DÍA 08. BUSAN ? FUKUOKA ? HIROSHIMA

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Salida hacia Fukuoka. Encuentro con guía de habla hispana en el aeropuerto de Fukuoka. Salida hacia Hiroshima. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 09. HIROSHIMA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "HIROSHIMA" Visitaremos el Parque Conmemorativo de la Paz, construido en 1954, dedicado al legado de Hiroshima como la primera ciudad en sufrir un ataque nuclear en 1945 durante la Segunda Guerra Mundial y a la memoria de las víctimas de la bomba. El monumento más conocido es la Cúpula de la Bomba atómica. La historia se cuenta detalladamente en el Museo de la Paz. A corta distancia en ferri desde el continente de Hiroshima, está ubicada la Isla Miyajima. En esta isla se encuentra el maravilloso Santuario Itsukushima con su enorme puerta sagrada Torii de madera roja y se puede observar como si flotara en el agua cuando la marea sube.

DÍA 10. HIROSHIMA ? OSAKA

Desayuno. A la hora indicada salida hacia Osaka. Realizaremos un tour por la ciudad. Osaka, la segunda ciudad más grande de Japón con 17 millones de habitantes. Visitaremos el Castillo de Osaka, construido en el siglo XVI y uno de los ejemplos más bellos de la arquitectura japonesa. Traslado al hotel. Alojamiento. Por la tarde sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "OSAKA CON METRO". Visitaremos la zona Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro popular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por el canal Dotonbori, uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Tkyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka.

DÍA 11. OSAKA

Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "KIOTO" Visitaremos el Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como "El pabellón dorado" por una razón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el "lago del espejo". Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. También observaremos El Santuario Fusimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En este santuario hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro día en el Templo de Kyomizudera, su nombre se traduce como "Templo de agua pura", fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés. Alojamiento

DÍA 12. OSAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) "NARA, KOBE Y CASTILLO HIMEJI". En Nara visitaremos El Toda-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, quedarán impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso parque de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque, puedes alimentarlos o tomarles fotografías. Continuamos el día en la ciudad de Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie. Podrás degustar delicias locales y carne de Kobe. Partimos para la visita al castillo de Himeji. El castillo de Himeji cobra vida en este tour privado que te lleva a través de la historia y el significado cultural del castillo. A medida que caminas por el terreno, aprende sobre las características defensivas del castillo que sería fácil perderse por tu cuenta, como los pasillos secretos.

DÍA 13. OSAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) "WAKAYAMA":

Senjojiki: Situada en la Ciudad de Shirahama, Senjojiki es una pintoresca formación de rocas en la misma costa del Océano Pacífico. Senjojiki significa "1000 alfombras de tatami". De verdad, sus capas parecen alfombras de tatami puestas una sobre la otra formando una meseta llana piedra arenisca blanca y suave que entra en el Océano Pacífico desde la punta del Cabo Setozaki. Miles de años las olas ásperas han esculpido un paisaje magnífico que hoy día se ha convertido en un lugar favorito de paseos peatonales tanto para la gente local como para los turistas de todo el mundo. Por su belleza esa costa está designada Lugar Nacional de Belleza Natural bajo el nombre de "Engetsuisland (Takashima)? Senjojiki? Sandanbeki"

Kuroshio Marke: Mira en vivo el show de corte de atún (cada día a las 12:30)

Disfrute de las bolas de arroz con mariscos (con costo adicional)

Visita a la Fábrica de Cerveza Umeshu & Experiencia de tocar con las manos propias.

Visita a una fábrica de producción de umeshu (vino tradicional de ciruelas), prueba de hacer tu propio umeshu.

Haz fotos estupendas en un jardín japonés de 1,000 metros cuadrados.

DÍA 14. OSAKA ? TOKIO

Desayuno. Salida hacia Tokyo. A la llegada, realizaremos un tour panorámico de Tokyo. Llegada al hotel.

Comenzaremos el día por el encantador barrio de Asakusa para descubrir algunos lugares más destacados, Visitaremos la puerta Kaminarimon, pasaremos por la calle Nakamise, veremos el templo Sensoji y el santuario Asakusa. A continuación pasaremos a Shibuya que es el cruce más transitado del mundo, aquí observaremos la estatua del distrito Hachiko. Alojamiento.

En la tarde, sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) "TOKIO CON METRO"

Visitaremos la zona de GINZA ;es uno de los barrios más lujosos y emblemáticos de Tokio, Japón. Es famoso por sus tiendas de alta gama, restaurantes exclusivos y una vibrante vida urbana. Y después vamos a visitar el barrio de HARJIKU ; es una de las zonas más vibrantes y juveniles de Tokio, famosa por su moda excéntrica, cultura pop y ambiente dinámico. Al final visitaremos el barrio de SHINJIKU ;Es conocido por su vida nocturna, enormes rascacielos, centros comerciales, entretenimiento.

DÍA 15. TOKIO

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional: "KAMAKURA Y YOKOHAMA" En la cual

visitaremos Kamakura, la ciudad histórica más antigua de Tokio. Kamakura es donde se estableció por primera vez el sistema de shogunato. Comenzamos nuestra visita en el Templo Kotoku, un templo budista del linaje Jodo- shu. Este templo es famoso por la Gran Estatua de Buda de Kamakura, uno de los símbolos más conocidos de Japón. También exploraremos el Templo de Tsurugaoka Hachimangu, uno de los santuarios sintoístas más importantes del país, caminaremos por la calle Komachi-dori para experimentar la diversidad étnica de la ciudad. Luego, nos dirigiremos a Yokohama, una de las tres grandes ciudades de Japón, con una población de 3,7 millones. Aquí visitamos Chinatown de Yokohama, el barrio chino más grande de Japón, con más de 160 años de historia. Al final de nuestro tour, tendremos tiempo libre en el distrito de Motomachi, la calle más central de la ciudad.

DÍA 16. TOKIO

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "MONTE FUJI, OSHINO HAKKAI Y GOTEMBA PREMIUM OUTLET". El Monte Fuji, conocido como Fujiyama, con 3776 metros de altitud, es el símbolo de Japón. El Pueblo Oshino Hakkai fue declarado en 1934 monumento natural de Japón, en 1985 fue elegido entre los cien mejores paisajes acuáticos de Japón y en 2013 declarado Patrimonio Mundial junto al Monte Fuji bajo el criterio de lugar sagrado y fuente de inspiración artística. Terminaremos nuestro día en el outlet más grande de Tokyo, Gotemba Premium Outlet.

DÍA 17. TOKIO ? MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

- ESTE ITINERARIO PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES POR CONDICIONES DE CARRETERAS, CLIMA, OTROS ASPECTOS NO PREVISIBLES O DISPONIBILIDAD AL MOMENTO DE RESERVAR.**
- EL ORDEN DE LOS SERVICIOS PUEDE CAMBIAR.**
- ESTE PROGRAMA OPERA CON UN MINÍMO DE 10 PASAJEROS**

Fín de nuestros servicios.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
País	Ciudad	Hotel	Tipo
Corea del Sur	Seúl	Sollago Myeongdong Hotel & Residence	Turista
Corea del Sur	Busan	TT Grupo Hotel	Turista
Japón	Hiroshima	Tokyu Rei Hotel	Turista
Japón	Osaka	Osaka Castle Hotel	Turista
Japón	Tokyo	Sunshine Prince Ikebukuro	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México – Seúl / Narita – México, en clase turista.
- 03 noches de alojamiento en Seúl
- 02 noches de alojamiento en Busan
- 02 noches de alojamiento en Hiroshima
- 04 noches de alojamiento en Osaka
- 03 noches de alojamiento en Tokio
- Régimen alimenticio según itinerario.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Propinas en Corea: 50 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Propinas en Japón: 60 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Impuestos aéreos por persona
- Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

TOURS OPCIONALES

KR - ISLA DE NAMI / EXPERIENCIA DE GANGCHON EN TREN O BICICLETA / LA PEQUEÑA FRANCIA USD 170.00

Isla de Nami o Namisun es una hermosa isla en forma de media luna situada en del río Han que forma propiedad privada. Pero con los hermosos senderos en sus bosques, e hileras de árboles junto al río se ha convertido en uno de los lugares más populares de rodaje de películas románticas en Corea, entre ellas la Sonata de Invierno, conocida mundialmente. Nuestra visita incluye un corto paseo en barco.

Gangchon en bicicleta de ferrocarril.

El Parque Ferroviario de Gangchon, es el mayor recorrido en bicicleta de ferrocarril de Corea que ofrece vistas desiguales de las Montañas de Taebaek y el valle del río Bukhan atravesándolos. Uno de los mejores lugares para hacer fotos inolvidables.

Pequeña Francia

La Pequena Francia es un pueblo pintoresco escondido entre las colinas de Gapyeong – otro lugar famoso de rodaje de películas y series coreanas. El mejor lugar de sumergirse en las emociones de sus caracteres favoritos.

KR - ESPECTÁCULO NANTA EN SEÚL USD 85.00

Disfruta de la combinación única de drama y comedia en el espectáculo teatral con más años de éxito en Corea del Sur, y déjate sorprender por las habilidades culinarias llenas de energía del show Nanta, una visita obligada en Seúl. ¡Este espectáculo es una experiencia única que combina comedia, acrobacias y ritmos emocionantes en una cocina llena de locura! Con un humor universal que trasciende el idioma, te reirás sin parar mientras los talentosos artistas transforman utensilios de cocina en instrumentos y demuestran impresionantes habilidades acrobáticas. Cada movimiento está inspirado en el Samulnori (música tradicional de percusión coreana), añadiendo un fascinante toque cultural. ¡Una experiencia imperdible, cargada de energía, risas y asombro!

KR - VISITA DE MEDIO DIA A LA DMZ USD 115.00

La Zona Desmilitarizada de Corea (DMZ) es una franja de tierra de 250 km de largo y 4 km de ancho que cruza la Península Coreana cerca dividiéndola casi por la mitad. La DMZ sirve de zona tampón entre la República Popular Democrática de Corea (Corea del Norte) y la República de Corea (Corea del Sur) bajo las disposiciones del Acuerdo de Armisticio de Corea de 1953. Esta visita nos sumerge en la triste y oscura realidad de esa península para la que la Segunda Guerra Mundial no ha terminado todavía.

KR - TOUR NOCTURNO POR SEÚL - BIBLIOTECA STARFIELD EN COEX MALL (PARADA FOTOGRÁFICA) / K-STAR ROAD (PARADA FOTOGRÁFICA) / CALLE COMERCIAL DE HONGDAE USD 80.00

Descubre los lugares más vibrantes que muestran la cultura moderna, juvenil y inspirada en el K-pop de Seúl.

- COEX Mall: Explora uno de los centros comerciales más grandes de Seúl, con atracciones como la icónica Biblioteca Starfield—una impresionante librería perfecta para fotos.
 - K-Star Road: Pasea por esta animada calle en Gangnam, famosa por su cultura K-pop, huellas de celebridades y ambiente entretenido.
 - Calle Comercial de Hongdae: Sumérgete en este distrito juvenil, conocido por su escena de música indie, arte callejero y moda vanguardista.
- ¡Una noche de lugares trendy, paradas fotográficas y la mejor energía de Seúl!

KR - PASEO EN BARCO POR BUSAN USD 55.00

KR - MEDIO DIA DE CITY TOUR USD 100.00

El pueblo de Gamcheon fue habitado por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. El centro cultural del pueblo alberga unos amplios callejones formados por la zona de las colinas en cascada llamada Machu Picchu. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales.

JP - HIROSHIMA USD 230.00

Visitaremos el Parque Conmemorativo de la Paz, construido en 1954, dedicado al legado de Hiroshima como la primera ciudad en sufrir un ataque nuclear en 1945 durante la Segunda Guerra Mundial y a la memoria de las víctimas de la bomba. El monumento más conocido es la Cúpula de la Bomba atómica. La historia se cuenta detalladamente en el Museo de la Paz. A corta distancia en ferri desde el continente de Hiroshima, está ubicada la Isla Miyajima. En esta isla se encuentra el maravilloso Santuario Itsukushima con su enorme puerta sagrada Torii de madera roja y se puede observar como si flotara en el agua cuando la marea sube.

JP - OSAKA CON METRO USD 95.00

Visitaremos la zona Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro popular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por el canal Dotonbori, uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Tkyoyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka.

JP - KIOTO USD 230.00

Visitaremos el Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como “El pabellón dorado” por una razón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el “lago del espejo”. Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. También observaremos El Santuario Fusimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En este santuario hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro día en el Templo de Kyomizudera, su nombre se traduce como “Templo de agua pura”, fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés.

JP - NARA, KOBE Y CASTILLO HIMEJI USD 230.00

En Nara visitaremos El Toda-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, quedarán impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso parque de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque, puedes alimentarlos o tomarles fotografías. Continuamos el día en la ciudad de Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie. Podrás degustar delicias locales y carne de Kobe. Partimos para la visita al castillo de Himeji. El castillo de Himeji cobra vida en este tour privado que te lleva a través de la historia y el significado cultural del castillo. A medida que caminas por el terreno, aprende sobre las características defensivas del castillo que sería fácil perderse por tu cuenta, como los pasillos secretos.

JP - WAKAYAMA USD 245.00

Senjojiki: Situada en la Ciudad de Shirahama, Senjojiki es una pintoresca formación de rocas en la misma costa del Océano Pacífico. Senjojiki significa “1000 alfombras de tatami”. De verdad, sus capas parecen alfombras de

tatami puestas una sobre la otra formando una meseta llana piedra arenisca blanca y suave que entra en el Océano Pacífico desde la punta del Cabo Setozaki. Miles de años las olas ásperas han esculpido un paisaje magnífico que hoy día se ha convertido en un lugar favoritos de paseos peatonales tanto para la gente local como para los turistas de todo el mundo. Por su belleza esa costa está designada Lugar Nacional de Belleza Natural bajo el nombre de "Engetsuisland (Takashima)? Senjojiki? Sandanbeki"

Kuroshio Marke: Mira en vivo el show de corte de atún (cada día a las 12:30)

Disfrute de las bolas de arroz con mariscos (con costo adicional)

Visita a la Fábrica de Cerveza Umeshu & Experiencia de tocar con las manos propias.

Visita a una fábrica de producción de umeshu (vino tradicional de ciruelas), prueba de hacer tu propio umeshu.

Haz fotos estupendas en un jardín japonés de 1,000 metros cuadrados.

JP - TOKIO CON METRO USD 95.00

Visitaremos la zona de GINZA ;es uno de los barrios más lujosos y emblemáticos de Tokio, Japón. Es famoso por sus tiendas de alta gama, restaurantes exclusivos y una vibrante vida urbana.Y despues vamos a visitar el barrio ded HARJIKU ; es una de las zonas más vibrantes y juveniles de Tokio, famosa por su moda excéntrica, cultura pop y ambiente dinámico.Al final visiteramos el barrio de SHINJIKU ;Es conocido por su vida nocturna, enormes rascacielos, centros comerciales, entretenimiento.

JP - KAMAKURA Y YOKOHAMA USD 240.00

En la cual visitaremos Kamakura, la ciudad histórica más antigua de Tokio. Kamakura es donde se estableció por primera vez el sistema de shogunato. Comenzamos nuestra visita en el Templo Kotoku, un templo budista del linaje Jodo- shu. Este templo es famoso por la Gran Estatua de Buda de Kamakura, uno de los símbolos más conocidos de Japón. También exploraremos el Templo de Tsurugaoka Hachimangu, uno de los santuarios sintoístas más importantes del país, caminaremos por la calle Komachi-dori para experimentar la diversidad étnica de la ciudad. Luego, nos dirigiremos a Yokohama, una de las tres grandes ciudades de Japón, don una población de 3,7 millones. Aquí visitamos Chinatown de Yokohama, el barrio chino más grande de Japón, con más de 160 años de historia. Al final de nuestro tour, tendremos tiempo libre en el distrito de Motomachi, la calle más central de la ciudad.

JP - MONTE FUJI, OSHINO HAKKAI Y GOTEMBA PREMIUM OUTLET 0.00

El Monte Fuji, conocido como Fujiyama, con 3776 metros de altitud, es el símbolo de Japón. El Pueblo Oshino Hakkai fue declarado en 1934 monumento natural de Japón, en 1985 fue elegido entre los cien mejores paisajes acuáticos de Japón y en 2013 declarado Patrimonio Mundial juanto al Monte Fuji bajo el criterio de lugar sagrado y fuente de inspiración artística. Terminaremos nuestro día en el outlet más grande de Tokyo, Gotemba Premium Outlet.